



Ciudad de México, a 22 de mayo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

Reúne IPN especialistas en economía para exponer sus retos actuales

- La ESE es sede de la V edición de *Dynamics, Games and Science* y la XVIII Jornadas Latinoamericanas de Teoría Económica

C-401

La Escuela Superior de Economía (ESE), del Instituto Politécnico Nacional (IPN), lleva a cabo a partir de este lunes y hasta el viernes 26 de mayo la V edición del *Congreso Internacional Dynamics, Games and Science* (DGS) y la XVIII *Jornadas Latinoamericanas de Teoría Económica* (Jolate), que reúnen a una centena de estudiantes, profesores e investigadores para discernir los retos de la economía mundial y nacional.

Estos eventos internacionales, formados por una élite de especialistas de diferentes campos de las finanzas, congrega aproximadamente a 750 estudiantes, 50 ponencias de conferenciantes de 12 diferentes países y siete estados de la República Mexicana, quienes intercambiarán y debatirán sus ideas en foros creados con esa finalidad.

Su propósito es convocar a la comunidad científica y a futuros profesionistas en trabajar, debatir y criticar cuestiones financieras, las nuevas teorías económicas, así como modelos matemáticos vistos desde una perspectiva económica.

Durante esta semana se analizarán teorías como la del Equilibrio General, Teoría del Crecimiento, Economía Ecológica y Teoría de Juegos y Dinámica aplicada a las ciencias sociales en la Teoría Económica.

Asimismo, análisis de datos, sistemas dinámicos, finanzas matemáticas, optimización, organización industrial, control estocástico óptimo, contabilidad, marketing, gestión, organización empresarial, y sus aplicaciones a la economía, ingeniería, energía natural y ciencias sociales.



En el acto de inauguración, el director del plantel, Filiberto Cipriano Marín, afirmó que estas actividades de alto nivel académico proyectan y fortalecen al IPN y a la ESE en las acciones de posgrado que realiza día con día en sus aulas.

El jefe de la Sección de Estudios de Posgrado e Investigación de la ESE, Adrián Hernández del Valle, señaló que durante cinco días, a través de científicos y conocimiento, se construyan puentes entre Europa y Latinoamérica para cubrir los huecos que nos separan en materia económica.

Al respecto, el secretario de Investigación y Posgrado del IPN, José Guadalupe Trujillo Ferrara, subrayó que realizar este tipo de congresos internacionales fomenta en los politécnicos la necesidad de elaborar sus trabajos con un riguroso pensamiento científico.

Es importante destacar que es la primera vez que se unen ambos eventos en un mismo sitio.



===000===